
II- :2 tRI der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des NatillO<tlrates 

XIII. Gesetzgebungsperiode 

Präs.: 
11. Juli 1973 

A n fra g e 

der Abgeordneten Egg, Horejs, Jungwirth,Dr.Reinhart,Wille 

und Genossen 

an den Herrn Bundesminister für Justiz, 

betreffend Wirtsc~aftskriminalität. 

Die Frage der wirksamen Bekämpfung der ~'V'irtschaftskrimina:J.i -

tät war in letzter Zeit nicht nur das Thema grosser 

juristischer Kongresse, wie des 49, Deutschen Juristentages 

im September 1972, sondern vor allem auch Gegenstand der 

VIII. Europäischen Justizministerkonferenz am 14.,und 15. 

Juni 1973. in Stockholm. Dieser Umstand unterstreicht 

die gesamteuropäische Bedeutung dieser besonderen Erscheinungs -

form der Kriminalität und die Notwendigkeit einer engen 

zwischenstaatlichen Zusammenarbeit in diesem Bereich. 

Bezugnehmend auf die im Gegenstand gestellte Anfrage 

vom 6. Juli 1972 (595/J) richten die unterfertigten 

Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Justiz 

nachfolgende 

Anfrage 

1. Welche Ergebnisse hat die VIII. Europäische Justiz -

ministerkonferenz in der Frage der Bekämpfung der 

Wirtschaftskriminalität gebracht? 

2. t-'lelche Massnahmen und Initiativen beabsichtigt das 

Bundesministerium für Justiz auf Grund der Ergebnisse der 

Justizministerkonferenz ? 
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3. ~velche Massnahmen sind insbesondere zur Förderung und 

Stärkung der zwischenstaatlichen Zusammenarbeit bei 

Erfassung, Aufdeckung und Verfolgung von Delikten im 
Bereich der Wirtschaftskriminalität in Aussicht genommen'? 
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